

## **Mme Mentouri Fatiha**

La première femme en charge d'un secteur financier

La nouvelle ministre déléguée auprès du ministre des Finances, chargée de la Réforme financière, Fatiha Mentouri, a derrière elle une longue carrière dans le secteur. Née le 25 janvier 1947 à Constantine, ce docteur en économie qui parle le français, l'anglais et l'italien a débuté sa carrière à la Société nationale de sidérurgie (SNS) en qualité de chef de projet en 1972. Elle quittera la SNS pour occuper les fonctions de chef de département à la BNA entre 1979 et 1980. De 1981 à 1983, Fatiha Mentouri rejoindra la mission économique près de l'ambassade d'Algérie à Paris. En 1983, elle travaillera à la Banque centrale où elle sera successivement et jusqu'en 1997, directrice des études Banque centrale puis conseillère du directeur dette et financement extérieurs. Elle sera ensuite nommée directrice générale des finances extérieures au ministère des Finances en 1997, puis chargée de mission à la Présidence de la République (1999-2001). Avant sa nomination au gouvernement, Fatiha M'entourai était vice-gouverneur de la Banque d'Algérie. La nouvelle ministre déléguée chargée de la Réforme financière a soutenu une thèse de doctorat sur l'Union monétaire arabe à Paris.